

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dikemukakan pada bab-bab terdahulu serta pada bab penelitian dan pembahasan maka pada bab ini penulis dapat mengambil kesimpulan

1. Sistem pelaksanaan program magang di laksanakan selama 2 bulan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan oleh jurusan Ekonomi Islam. Dalam dua bulan itu mahasiswa diajarkan tentang banyak hal seperti pelayanan dan tes kemampuan. Sehingga dalam program magang ini dapat diketahui seberapa besar kemampuan dan kesiapan peserta magang dalam menghadapi dunia kerja.
2. Kemampuan peserta magang sangat meningkat setelah melakukan kegiatan magang, hal ini terbukti dari kesanggupan peserta magang dalam mengaplikasikan materi yang di dapat dari bangku perkuliahan dalam perbankan, sehingga ketika diminta mengerjakan sesuatu dia bisa melakukan dengan baik dan dapat diandalkan. Seperti saat di minta untuk membuat kopi atau foto copy itu semua aplikasi dari pelayanan terhadap nasabah.
3. Kontribusi program magang sangat membantu peserta magang dalam menghadapi persaingan di dunia kerja, terutama dalam lembaga keuangan. Karena saat magang mereka juga merasakan persaingan dalam mendapatkan tempat magang, hal ini merupakan persaingan dalam bentuk sederhananya.

B. Saran

Dari kesimpulan di atas tentu ada beberapa saran untuk lembaga keuangan, jurusan dan juga bagi mahasiswa jurusan Ekonomi Islam sehingga dapat menjadikan lembaga dan mahasiswa ini menjadi lebih baik sehingga dapat melahirkan para pakar-pakar Ekonomi Islam yang berkompeten di dalam maupun di luar negara. Dan dapat menaikkan nama jurusan, fakultas dan universitas secara umum.

1. Pelaksanaan magang harus benar-benar di pantau oleh pembimbing agar mahasiswa lebih serius dalam melaksanakan magang. Pengarahan juga perlu dilakukan terutama tentang pembekalan magang, ketika mahasiswa di minta untuk melakukan sesuatu itu adalah bentuk dari aplikasi dari teori yang di dapat di bangku kuliah. Dan tempat magang juga harus ditambah agar mahasiswa tidak kesulitan dalam mencari tempat untuk magang terutama di tempat tinggal mahasiswa.
2. Perlu ada pembekalan yang lebih serius dn menjurus untuk masing-masing jurusan, bukan hanya sekedar pelepasan anak magang saja, dan di kampus itu peralatan pprkatikum perlu di adakan agar mhasiswa lebih siap lagi ketika magang. Sehingga bisa bersaing dengan kampus lain.
3. Kontribusi magang ini sangat banyak, dan alangkah baiknya ketika lembaga pendidikan bekerjasama dengan lembaga keuangan bukan sekedar untuk magang namun juga ketika ada perekrutan kerja maka alumni kita dapat di tawarkan atau di rekomendasikan, tentu saja ini bukan hal mudah karna

lembaga pendidikan harus mampu bersaing dan dengan lembaga pendidikan lain dan harus mampu menjadikan lembaga pendidikannya itu menjadi terbaik dan bahkan menjadi panutan bagi lembaga pendidikan lain.